

# あおぼっ子 5月号

学校教育目標 夢に向かって ともに伸びる 青葉の子  
重点目標 大切にしよう～自分・仲間・言葉～



令和7年4月30日  
富士市立青葉台小学校  
学校だより

## 「はじめに子どもありき」の学校、主人公は青葉台の子供です。

運動場の周りに広がるお茶畑の緑が鮮やかに映えるすがすがしい季節になりました。

5月5日は「こどもの日」です。子供の頃、ゴールデンウィーク終盤にあるこの祝日に、うきうきしていたことを思い出します。法律では「こどもの人格を重んじ、こどもの幸福をはかるとともに、母に感謝する」とその趣旨をうたっています。「母に感謝する」の部分を知らず、優越感まで感じていたものでした。

保護者の皆様におかれましては、授業参観・引き取り訓練・保護者面談にご協力いただき、ありがとうございました。青葉台小の保護者の方々が、とても協力的で意識が高いこと、また温かいことを改めて感じました。

私たち教職員は、どの子も「やってみたい、できるようになりたい、分かってほしい、人の役に立ちたい……」という思いを持っていると子供を肯定的に捉え、それぞれの子の持つ力を信じ抜く子供観「はじめに子どもありき」を大切にしたいと考えています。いろいろな考えや持ち味をもつ子供が、それぞれ素直に自分らしさを表現して認め合う「安心して自己実現ができる、居心地のよい学校」をつくっていけるよう努めていきますので、共によろしくお願いします。



### 6年生 リーダーワッペン授与式

左肩の黄色いワッペンを付けて背筋をぴんと伸ばした6年生を5年生が見守りました。**学校をつくるのは、子供です。**優しく頼りがいのあるリーダーたちに大きな期待をしています。

**緊急時の連絡が取り合えるように学校電話番号の登録をお願いします。**

## 省略

☆携帯電話を使用している保護者が多いことから、富士市では、発信専用の学校携帯電話を使用しています。特に、首から上のけがについては心配なので、すぐにお家の方に連絡をするようにしています。緊急連絡先の優先順位に従って連絡させていただくことをご了承ください。

☆ご家庭からのご連絡は、学校固定電話へお願いします。(携帯電話は発信専用として使用しています。) 8時前や16時半以降は職員の勤務時間外のため、日によっては出られないことがあります。18時以降や休日は留守番電話の設定になりますこともご理解、ご協力をお願いします。)